

い。ちょっとした会話で子供達の心がつかめるという事も今の子供達の特徴ですので、ぜひ会話をして下さい。

6月のお祝い：

誕生日	会員	夫人	結婚記念日
淵岡 茂	2	坂本 敏子	7 松永 昌一・紀代子 6
本間建雄美	9	山上 和子	13 小畠 茂男・道子 6
石川 勝行	13	小田由美子	25 山本 賢・みちこ 12
味方 義一	20	佐藤 君子	28 久保 博・サチ子 15
柄沢 憲司	25		

クラブ会長目標

爽やかな、新鮮な、風を起こし、感動しよう

クラブ内外の身近な問題を、善意を持って自主的に、独創的に、
そして積極的に取組み、充実した楽しい年度を

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- III 好意と友情を深めるか
- II みんなに公平か
- IV みんなのためになるかどうか

6月2日例会：家庭会合報告会

6月9日例会：例会変更（3RC合同親睦旅行）9日～12日

6月16日例会：クラブアッセンブリー 落合益夫次年度会長

6月23日例会：今年度を振り返って 米山忠俊会長

6月30日例会：会長幹事慰労会 於さどや



三条北ロータリークラブ週報 ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

例会日
1998. 5. 26
累計 No 561
当年 No 44

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長／米山忠俊
幹事／吉川吉彦
SAA／長谷川博一

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 卓話「現在の青少年の行動状況」三条警察署 生活指導課長 高村行雄様

出 席： 本日の出席 55名中 38名

先々週の出席率 55名中 46名 83.64% (前年同期 85.71%)

先週のメークアップ： 5月21日 燕RCへ 山上茂夫さん、石川勝行さん、大野新吉さん
加藤 實さん、高橋彰雄さん

25日 三条南RCへ 山上茂夫さん、山口龍二さん、中條耕二さん
松永昌一さん、芦田義重さん、五十嵐英雄さん
坂本勝司さん、淵岡 茂さん、石川勝行さん

ビジター： 長岡東RCより 永井康雄さん

三条RCより 広岡豊作さん

ゲスト： 三条警察署 生活指導課長 高村行雄様

会長挨拶： 米山忠俊

今日は暖かいお天気です。皆さん御機嫌よくおられる事と存じます。

今日の新聞で山本先生の事を皆さんも読まれ心配されている事と思います。私は昨日ケガをされた事を知りましてすぐに病院に駆けつけ山本先生の様子を聞いて参りました。丁度手術中でお会い出来ませんでしたが病院の職員の方からだいたいの様態を聞き命に別状は無いとの事で少しホッとしてましたが腕のケガが重傷との事、大事にいたらいいよう祈りながらとりあえずお見舞いに伺った様子を報告致します。

5月20日（水）に第4分区の豊島分区代理さんが入院された事を知り三条済生会病院に病気のお見舞いに行って参りました。大分弱っておられ心配ですが早く元気になられますようお祈り申し上げお見舞いの報告を致します。

5月23日（土）長谷川博会員の御長男、道夫君と花嫁愛子さんの結婚披露宴に吉川幹事さんとお招きいただき一緒に出席しお祝い申し上げて参りました。大変似合いのカップルで素晴らしい結婚

披露宴でした。長谷川会員夫妻本当におめでとうございました。

5月24日（日）久保会員の御尊父様のお通夜の式に吉川幹事さんと出席しお悔やみを申し上げて参りました報告を致します。

次年度の家庭会合が今夜の今井会員の会場で予定の4回全てが終了ですが私も最初の坂内会員宅の家庭会合に出席しましたが坂内さんはもとより奥様からおいしい手料理と心のこもったおもてなしを受け大変盛り上がった楽しい一時を過ごさせて頂き、又、落合年度の熱の入った意見交換も活発に行われ家庭会合ならではの雰囲気を味わって参りました。今日の今井宅会場で最後となっておりますので全員が欠席の無い用お願い致します。

本日の例会行事の卓話をちょうどい致します三条警察署の高村課長様にお礼申し上げます。

幹事報告：吉川幹事

・三条市ふるさと運動推進協議会より 平成10年度定期総会開催のご案内

日時 平成10年6月8日（月）午後6時～

会場 二洲楼

・1998～99年新潟第四分区代理平野政寛より 1998～99年度第1回第四分区会長幹事会のご案内

日時 平成10年6月8日（月）午後6時～

会場 松木屋

・ガバナー事務所より 米山奨学会4月分特別寄付報告書送付について

・碓氷安中RCより 認証状伝達式のご案内

日時 平成10年6月27日（土）12：00～

会場 ホテル磯部ガーデン

委員会報告：青少年奉仕委員会 坂内康男

5／17地区協議会第七分科会 青少年奉仕部会

青少年奉仕部会ではインタークト、ロータークト、ライラ、3部門に別れており、3部門総合青少年奉仕大委員長大谷光夫さん（高田）の司会で始まりました。諮問として元ガバナーの大島精次さんが3部会の総合的な話して始まりました。

青少年奉仕委員会基本方針として大谷光夫さんが発表

ロータリークラブとして出来ることは共通した目的を持つインタークト、ロータークト、ライラ研修を通して彼等と直接話をして、同じ目の高さで立場になって考え方行動し、助言し、必要であれば指導することであると考えます。本年度は自然、礼節、感動を主眼とした目標を委員会のテーマに掲げ、3つの小委員会の目的の推進として進めていただきたい。

青少年奉仕委員会3部門の目的

インタークト

委員長 中村紘一（柏崎東）

指導力養成、自己養成、他人への思いやり、家庭と家族の重要性、他人の権利尊重、責任強

もよく見ております。昨年の事例ですがテレクラに入ったきっかけ。父母の留守に父母の部屋に探検に入った、入ったのは良いのですが、天井裏まで探してきました。天井裏に何があったか、ビデオがありました。ビデオをすっかり見てしまいました。私にとって父母は神聖な者だし、すごいと思っていた。そして遊んでしまう。それもテレクラで遊んでしまった。という事です。皆さんも十分にご注意下さい。

次に私ども大人が子供の心を大事にしてやるという時は、やはり会話と思います。私も少年係を16年もやっておりますが、子供達の心が一番傷つきやすいのは何かというと、子供の前での夫婦げんかが大きいようです。

また、皆さん、伝言ダイヤル、ツーショット、テレクラという言葉は聞いたことがあると思いますが、当地域でも2つあり、以外に子供達は利用しているという事も知っておいてほしいと思います。当地域に覚醒剤が及んでいるかというとけっしてそうではないのですが身近なところにまで来ているという事を知っておいてほしいと思います。昨年、巻、長岡で少年が補導されております。したがって、県央地域でも静かに潜行しているという事だと思います。薬物については大人は恐しい物だと知っているので手を出す事はないと思いますがそれが以外と大人からそれも社会的地位のある人が入っていってしまうことがあります。1つの例ですが、数年前、上野の上に外国人がたむろしており、そこから全国へ薬物が広まりました。どうしてかと言うと東京に出張に行った際に悪い物とわかっていたのに売る者のセールストークに乗ってしまい手に入れてしまう。そして、それが子供達にも及んでしまうという図式があります。私どもは学校で薬の恐さを講演させてもらってますが、被害者のいない犯罪であるため、深く潜行しやすいので、地域全体で取り組んでほしいと思います。

次にまたテレクラの問題にもどりますが、中高校生の3割はテレクラにかけることを悪い事思っていないという統計が出ております。そして、一部ではそこから呼び出されて、売春しているという事実があります、子供達は実にあっけらかんとして援助交際して下さいと言います。なぜお金が必要かというと、女の子では、まず着る物、携帯電話、PHS、男の子では携帯電話、部活の費用、遊ぶ費用、ということです。親からお金はもらってはいるのですが、他に余力がほしいということです。

それから最近問題になっているナイフですが、ナイフを使った事件はいずれも無抵抗の人が対象になっております。子供は護身用と言って持っておりますが、日本では必要のない物であります。

現在の少年の問題には国際化というのも影響しております。光があれば影もあり、その影の部分で薬物が日本へ入り、すぐに子供達に影響が出る。根本としては大人の世界から子供に及んでいるという事を十分に認識してほしいと思います。当地でも静かに潜行している事も合わせて認識して下さい。最後にお願いですが、皆様方、子供と1週間のうちに半分位は夕食を共にして下さい。そして子供の顔色を見て、Jリーグでもプロ野球でも結構ですので、ぜひとも会話をして下さ